
1 

 

佐久市文化振興推進企画委員会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成３０年２月１６日（金） 午後１時３０分～午後３時３０分 

場所 佐久市役所 7 階 701 会議室 

                           

２ 出席者 

委員  ９名  

事務局 文化振興係長 文化振興係２名 

 

３ 会議事項 

（１）2017 年度文化振興基金活用事業について（報告） 

（２）2018 年度の文化振興事業について 

（３）連絡事項 

 

４ 協議事項 

（１）2017 年度文化振興基金活用事業について（報告） 

文化振興基金威圧用事業について、2017 年度の入場者数はどれもほぼ満席に近い状況

であり、事業ごとのアンケートも約 90％満足したというお声をいただいている。また、

佐久市芸術文化活動事業補助金事業についても、制度を変えたことにより、昨年より申

請件数は増加した。 

→委員からの意見・質問等なし 

（２）2018 年度の文化振興事業について 

2018 年度の事業について、①ｷｯｽﾞ･ｻｰｷｯﾄ ②OMF ｽｸﾘｰﾝｺﾝｻｰﾄ ③ｴｽﾄﾆｱ国立男声合唱団 

④中学生映画鑑賞会 ⑤小学 6 年生芸術鑑賞会 ⑥ﾆｭｰｲﾔｰｺﾝｻｰﾄ（ｳｨｰﾝ・ｻﾛﾝ・ｵｰｹｽﾄﾗ） ⑦

劇団四季ﾌｧﾐﾘｰﾐｭｰｼﾞｶﾙ ⑧補助金事業 この 8 つのラインナップ（他コスモホール事業

2 つ）を実施する予定。 

→これからのｷｯｽﾞ・ｻｰｷｯﾄについて、市民（子どもたち）が主体となるとあるが、具体

的にどうしていくのか 

…市民（子どもたち）の意見を聞いて、それぞれのニーズ（舞台芸術のジャンルなど）

に対応していけるようにする。 

→対象についてはどう募集していくのか 

…学校や市全体（広報紙等で）にお知らせをして、募集する。目安は 50 人以内。 

→劇団員からワークショップについて、ｷｯｽﾞ・ｻｰｷｯﾄの期間だけなのか 

…夏休みを利用するので、期間とはずれる可能性がある。 

→こころのミュージカルと一緒にやることはあるのか 
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…こころのミュージカルとは別物で考えている。 

→補助金事業について、実際に鑑賞しているのか、また、委員に対象事業の日程の連絡

をした方がよいのではないか 

…鑑賞はしていなかったが、今後日程が合えば鑑賞したい。また、対象事業の日程につ

いて委員への連絡は検討していく。 

→基金の使い道について、文化振興に功績を残した人に奨励金みたいなものを渡した方

がよい。また、若い人たちへ支援することも有意義だと思う。 

…基金の使い道として意味合いが違うのでこのことに関しては、必要だと思うので違う

財源から検討していく。 

 


